

A photograph of three medical students in blue scrubs. Two women and one man are looking at a clipboard held by the woman in the middle. They are in a bright, clean hospital hallway with other people in the background. The text is overlaid on a semi-transparent green box.

SEMINARIO
COMENZAR EN LA PROFESIÓN MÉDICA

7 DE ABRIL, 16:30 h.

Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca
Calle Alfonso X el Sabio, s/n, 37007 Salamanca

PRESENTACIÓN

El Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM), sus Fundaciones y la Universidad de Salamanca, junto con la Fundación Mutual Médica y la Fundación Galatea, colaboran activamente en la promoción de actividades de interés común con dos objetivos principales:

1. Acercar a los estudiantes de medicina de la Universidad de Salamanca a la organización de la profesión médica y a los servicios que en distintas áreas y niveles ésta ofrece.
2. Sensibilizar sobre la importancia del cuidado de la salud y la adquisición de hábitos saludables como responsabilidad del estudiante y deber deontológico del médico.

Por tal motivo, se ha programado el Seminario "Comenzar la Profesión Médica", curso académico 2024-2025, a impartir en la facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca:

- Fecha: 7 de abril de 2025
- Lugar: Sala de Grados de la Facultad de Medicina

Inscripciones

SEMINARIO

COMENZAR EN LA PROFESIÓN MÉDICA

16:30-16:45	<p>Bienvenida y presentación de la jornada</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dra. M^a del Mar Abad Hernández, decana de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca • Dr. Santiago Santa Cruz Ruiz, presidente del COM Salamanca • Dra. M.^a Isabel Moya García, vicepresidenta primera de la OMC y de la FPSOMC • Dr. José M.^a Rodríguez Vicente, secretario general de la OMC y de la FPSOMC • Raquel García Centeno, directora de relaciones institucionales de la Fundación Mutual Médica • Dr. Rubén García Sánchez, docente de la Fundación Galatea <p><u>Presenta:</u> Dra. M.^a Pilar Sánchez Conde, representante nacional de hospitales de la OMC y vicedecana de Centros Sanitarios y Relaciones con el SACYL</p>
16:45-17:45	<p>Organización y representación de la profesión médica: por qué y para qué</p> <p><u>Presenta:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Dra. M.^a Pilar Sánchez Conde, representante nacional de hospitales de la OMC y vicedecana de Centros Sanitarios y Relaciones con el SACYL <p><u>Ponentes:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Dra. M.^a Isabel Moya García, vicepresidenta primera de la OMC y de la FPSOMC • Dr. José M.^a Rodríguez Vicente, secretario general de la OMC y de la FPSOMC • Dr. Santiago Santa Cruz Ruiz, presidente del COM Salamanca <ul style="list-style-type: none"> • Por qué ordenar y regular la profesión médica • La organización médica en el ámbito nacional e internacional. • Fundaciones de la OMC y programa PAIME
17:45-19:45	<p>Salud y hábitos del estudiante de Medicina y del médico; el autocuidado como responsabilidad ético-deontológica</p> <ul style="list-style-type: none"> • ¿Qué está pasando con la salud del estudiante de medicina y del médico? • ¿Cómo cuidarse? Habilidades y Competencias para el autocuidado • Discusión sobre casos prácticos <p><u>Presenta:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Dr. Jesús Martín González, vocal de Médicos Jóvenes y Promoción de Empleo del COM Salamanca <p><u>Imparte:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Dr. Rubén García Sánchez, docente de la Fundación Galatea
19:45	<p>Fin del seminario</p>